



令和4年7月25日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

夏休み第1日目

今日から夏休みです。いつもの時間になっても子どもたちは集まってきませんので、とても 静かな朝を迎えています。校庭も校舎内も静かです。

『静けさや 黒板にしみいる ひきだしの音』 Bar-Show 夏休みに入り、校舎内が静まり返っている。教室を整理して片付けている先生がいるのだろうか。教師用の机のひきだしを開ける音だけが、黒板に吸い込まれていく。

こんなときこそ、用務主事さん方は校舎内外の整備や点検に、落ち着いて取り組むことができます。そして給食室のみなさんは準備で暑くなっている室内も、今日はいくらかしのぎやすく、まずは朝の打ち合わせです。









どちらの昇降口にも、だーれもいません。









5年生が、稲の管理当番にきてくれています。どんどん伸びています。豊作になるでしょう。









にしき第2学童の子どもたち、勉強もします。楽ではありません。







この子たちも夏休み、校長室に戻ってきました。

先生方は会議室などの整理





まったりしているような、何かものたりないような、そんな時間が過ぎていきます。まだ先 生方も夏休みに慣れていないのかもしれません。